

Stabwechsel im Vorstand der Sparkasse Bielefeld

Bielefeld, 18. Dezember 2023

Bei der Sparkasse Bielefeld steht zum 1. August 2024 ein Stabwechsel im Vorstand an.

Der Verwaltungsrat der Sparkasse Bielefeld hat in seiner Sitzung am 15. Dezember Jennifer Erdmann zum 1. August 2024 einstimmig zur neuen Vorsitzenden des Vorstands der Sparkasse berufen.

Sie folgt Michael Fröhlich (63) nach, der zum 31. Juli 2024 in den Ruhestand geht. Michael Fröhlich ist seit 1996 im Vorstand der Sparkasse tätig und seit Januar 2018 deren Vorstandsvorsitzender.

Jennifer Erdmann (52) ist seit Februar 2017 Mitglied des Vorstands der Sparkasse Bielefeld. Die gebürtige Münsteranerin absolvierte nach ihrer Ausbildung zur Bankkauffrau ein juristisches Studium an der Universität Münster. Es folgten berufliche Stationen bei der Prüfungsstelle des Sparkassenverbandes Westfalen-Lippe und bei der Sparkasse an der Lippe in Lünen.

Nach ihrem Wechsel zur Sparkasse Bielefeld blieb das Kredit- und Immobiliengeschäft ein wesentlicher Schwerpunkt ihrer Tätigkeit. Darüber hinaus ist sie aktuell verantwortlich für die Vermögensberatung und das Private Banking der Sparkasse sowie das Wertpapier- und das Kapitalmarktgeschäft.

Außerhalb der Sparkasse nimmt die verheiratete Wahl-Bielefelderin verschiedene Funktionen unter anderem im Vorstand des Verkehrsvereins Bielefeld, im Vorstand des Vereins Pro Bielefeld und als Mitglied des Aufsichtsrates und der Gesellschafterversammlung der WEGE Wirtschaftsentwicklungsgesellschaft wahr.

„Ich freue mich sehr darüber, dass mit Jennifer Erdmann eine überzeugte Sparkassenfrau die Leitung unserer Sparkasse übernimmt“, so der Verwaltungsratsvorsitzende der Sparkasse, Oberbürgermeister Pit Clausen. „Jennifer Erdmann zeichnet sich durch hohe fachliche Kompetenz und großes Engagement für unsere Sparkasse und unsere Stadt aus.“

Der Verwaltungsrat der Sparkasse hat außerdem beschlossen, Dr. Jörn Stöppel, seit dem 1. August dieses Jahres stellvertretendes Vorstandsmitglied, zum 1. August 2024 zum ordentlichen Mitglied des Vorstands zu berufen.

Dr. Jörn Stöppel (50) hat nach Bankausbildung und Studium bei einer Beratungsgesellschaft und dann in leitender Funktion bei den Sparkassen Bremen und Münsterland-Ost gearbeitet, zuletzt als Bereichsleiter Unternehmenssteuerung. Er ist verheiratet und Vater dreier Töchter.

Der Vorstand der Sparkasse wird sich ab dem 1. August 2024 aus Jennifer Erdmann als Vorsitzende sowie Stefan Dwiljes und Dr. Jörn Stöppel als Mitglieder zusammensetzen.



Jennifer Erdmann

Ihr Ansprechpartner für Fragen und weitere Informationen:

Christoph Kaleschke
Leiter Unternehmenskommunikation
Pressesprecher
Tel.: (+49) 521 294-1060
E-Mail: christoph.kaleschke@sparkasse-bielefeld.de
www.sparkasse-bielefeld.de/presseservice